



Los interesados en probarla podrán hacerlo solo esta semana en Intermoto.

Una clásica con precios de antaño

La Mash Five Hundred ofrece una relación calidad-precio única en el mercado

PRUEBA

MASH 

FIVE HUNDRED

VALENCIA | EDGAR VIVÓ

■ Para sumarte a la moda de llevar una moto retro ya no hay que gastarse un dineral en restaurar la moto de tu abuelo; resulta mucho más económico y fácil hacerte con una Mash Five Hundred, con la que lucirás igual y disfrutarás de ese encanto y tacto de las viejas monocilíndricas, pero con mejores prestaciones y más fiabilidad.

La nueva moto de la firma francesa ofrece una inigualable relación calidad precio, ya que el diseño, nivel de acabados, comportamiento y calidad general está muy por encima de los 4.195 euros que cuesta actualmente. Este modelo ofrece el auténtico aspecto de una moto de los años 60 o 70, con hierro y cromo por doquier, asiento plano — muy cómodo por su generoso mullido—, doble tubo de escape con el extremo estrechado, llantas de ra-



Los cromados realzan el aspecto retro de la Mash Five Hundred. E. VIVÓ

dios, o cuadro de instrumentos con elementos esféricos y fondo blanco, entre otros muchos elementos. El resultado es una moto que no pasa desapercibida y que si en lugar de llevar sobre el atractivo depósito la estrella de la —por ahora— desconocida firma Mash, llevase la de una marca clásica o incluso de una firma puntera, nadie dudaría de su exclusividad.

Cómoda e intuitiva

La Mash 500 es mucho más que una bonita 'fachada', y cuanto más profundizáramos en ella más nos chocaba su bajo precio. Su posición de conducción ofrece una ergonomía de primer orden. Su volante alto y las bajas estribas permiten adoptar una postura muy natural y cómoda, lo que se agradece enormemente en conducciones por ciudad. Aunque la verticalidad adoptada al volante tampoco se vuelve en nuestra contra en carretera, ya que la instrumentación desvía sorprendentemente bien el viento, para que este no impacte contra nuestro pecho.

También se ha trabajado muy bien la parte ciclo, que permite una conducción muy neutra e intuitiva. La Mash Five Hundred 500 se maneja con una facilidad increíble y sus reacciones transmiten una gran sensación de seguridad y control, lo que invita a realizar conducciones dinámicas en tramos revirados, aunque siempre contando con los límites de este tipo de motocicletas de estilo 'retro'.

Otro detalle que habla del excelente trabajo realizado por Mash en este modelo es la práctica ausencia de vibraciones, lo que se agradece tanto en las paradas en semáforos por la ciudad, como en carretera, donde no se te acaban durmiendo los brazos y los pies como sucede en otros muchos motores monocilíndricos.

Finalmente también cabría destacar el buen tacto y la suavidad de manejo de todos los controles de la Mash 500, aunque en ocasiones con exceso, como es el caso de los frenos, que para nuestro gusto tienen demasiada esponjosidad en su tacto y pecan de falta de 'fuerza', lo que obliga a tener que estrujarlos más de la cuenta para detener la moto.

Motor equilibrado

Mash ha jugado al despiste con el motor, ya que el modelo se llama Mash Five Hundred 500, pero monta un propulsor de 400 cc que a pesar de lucir una doble salida de escape, se trata de un monocilíndrico con refrigerado por aire. Otro aspecto que descoloca, pero se agradece, es la utilización de una inyección Siemens en vez del típico carburador. Este elemento le dota de una mayor brío, suavidad y eficiencia—sus consumos son muy contenidos—, y no le priva de ese tacto y, sobre todo, sonido de las clásicas monocilíndricas. El sonido es precisamente uno de los aspectos que más nos ha gustado. Su rotundo—pero no abrumador—petardeo está muy muy logrado.

El motor entrega 27 CV de potencia, más que suficiente para mover con agilidad la moto y la entrega de par —30 Nm— es contundente y progresivo, ofreciendo por tanto un sorprendente brío con unas reacciones muy neutras y agradables.

TIENDA ON LINE: www.intermotovalencia.com

ACCESORIOS Y ROPA DE MOTO

 MASH
FIVE HUNDRED 400 CC

VEN A
PROBARLA
DURANTE TODA
ESTA SEMANA

**Inter
moto**
VALENCIA
Contigo, desde 1985

 MASH
DREAM MASHINE
CONCESIONARIO EXCLUSIVO EN VALENCIA

TIENDA MULTIMARCA



San José de la Montaña, 12 • 46008 VALENCIA • www.intermotovalencia.com
Tel. 96 382 00 87 • email: dani@intermotovalencia.com